



T. Nishina a réalisé, il y a longtemps aussi, ce Caudron 380 probablement à partir du plan donné dans le dernier numéro du CERVIA. Un très bon sujet aussi pour le Challenge.

**Pour le
Challenge MAGNAN**

Jacques Delcroix a réalisé, il y a déjà quelques temps, ce Caudron C-860 qui correspond très bien au programme de cette année. Volera-t-il ?



SKEETER

Dans sa version toute rouge, sans carénages de roues, petite immatriculation et grande gouverne de dérive.

Sizzler

A gauche dans sa version de 1957, à droite sa dernière déco.

